
卡達贏得世界杯主辦權 

國際足總踏入未知領域，卡達對此欣然微笑 
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卡達可能不適合主辦 2022 年世界杯（譯註：或譯世界盃）足球的原因有很多。 

在比賽舉行期間的六月與七月，那裡的溫度就超過華氏一百零五度；此外，這個國家的居民人數

不到兩百萬，舉辦世界杯足球賽所需的基礎設施大都付之闕如。 

儘管如此，（中東）地區的國家獲准主辦這場世界足球運動的典範盛事只是遲早的問題而已。 

自從油價暴漲在中東地區促成史無前例的經濟成長與繁榮以來，這裡就主辦了不少國際運動競

賽。 

國際足總先前就曾試探過（這個地區舉辦比賽的能力），1989 年的世青杯舉行於沙烏地阿拉伯，

六年後則在卡達舉行。 

如同當地的其他國家，卡達不但積極尋求機會舉辦體育競賽，更要追求該國在體育上的卓越地

位。 

他們主辦了 2006 年的亞運，今年稍早也迎接了亞洲頂尖的足球隊前去參加亞洲杯，並且爭取主

辦 2016 年的奧運，但沒有成功。 

卡達的國內生產毛額在世界上雖然名列前茅，也擁有龐大的石油資源，卻沒幾個人想得到這個人

口不滿一百七十萬而且主要又都是外國人的國家，竟然會成為第一個主辦世界杯的中東國家。 

 

「我們做得到」 

十二月，國際足總主席塞普．布萊特宣布這項決定，指稱該國打敗了澳洲、美國、日本與南韓等

競爭對手。 

申辦代表團主席阿爾塔尼是卡達國王的兒子，他說許多人都對他們贏得主辦權深感意外。 

「許多人都會懷疑我們的能力，因此我們也必須一再證明我們做得到。」 
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阿爾塔尼表示，卡達非常期待改變一般人對中東地區抱持的許多錯誤認知，例如中東不穩定或是

當地的女性都備遭壓迫。 

「我們確實相信我們能夠主辦一場非常棒的世界杯足球賽。我們的政府這麼認為，國際足總也如

此相信。我們有十二年可以準備，時間很充裕，」他說。 

阿爾塔尼表示，他們將允許所有球隊和球迷來到卡達，不論他們來自何處。 

「卡達不會抱有任何歧視，我們也將遵循國際足總的規定。我們歡迎所有人前來踢足球以及看比

賽。」 

在向執委會提出的最後一場申辦簡報上，申辦代表團提及該國的高溫問題，指稱屆時賽事將在空

調體育館內舉行。 

申辦代表團執行長薩瓦迪誓言，球員和支持者都可享有理想的環境。他指出：「我們所有的體育

館、訓練場地與球迷區都將把溫度控制在攝氏廿七度，而且空調完全使用太陽能，百分之百保持碳中

和（譯註：碳中和指所排放出的二氧化碳等溫室氣體的量，能透過運用再生能源或種植能吸收二氧化

碳的樹木等方式，而相互抵消）。」 

 

留下「恆久的遺產」 

卡達政府已許諾花費四十億美元興建體育館，並且將在決賽後拆除，而重建於開發中國家，藉此

留下「恆久的遺產」，他如此表示。 



不過，就算有花用不盡的錢財，卡達仍然必須付出許多努力才能辦好世界杯，成為主辦這場國際

足球盛會的中東第一國，也是史上最小的世界杯主辦國。 

有些人雖然懷疑卡達勝任這項工作的能力，但國際足總官員顯然沒有這樣的疑慮。 

 


